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Bolz- und Basketballplätze in Köln 
 
Sehr geehrter Herr Kron, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Sportausschusses 

am 04.05.2010 zu setzen: 

 

Zustand und Verteilung im Stadtgebiet sind für Bolz- und Basketballplätze schwer 

festzustellen. Ursache hierfür sind verschiedene Zuständigkeiten von Sport-, Jugend- 

und Grünflächenamt. Der Bürgerhaushalt 2008/2009 hat gezeigt, dass in Köln ein 

großes Interesse an der Nutzung solcher Angebote besteht. 

 
Die Verwaltung wird um Antworten auf folgende Fragen gebeten: 

 

1. Welche Bolz- und Basketballplätze gibt es im Kölner Stadtgebiet und wer ist 

jeweils für Planung und Erhalt zuständig? 

2. Wie ist der aktuelle Zustand bzw. wie wird der Sanierungsbedarf der Plätze 

ermittelt? 
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3. Welche Plätze haben einen Sanierungsbedarf? 

4. Gibt es Planungen der Verwaltung zum Thema „Bolz- und Basketballplätze„ 

wie z.B. Erstellung einer Bestandsaufnahme für die städtische Homepage als 

Werbung für den vereinsungebundenen Freizeitsport vor allem für Jugendli-

che? 

5. Bestehen Patenschaften für Bolz- und Basketballplätze bzw. sind solche Pro-

jekte mit Bürgern, Vereinen oder Firmen geplant? 

 

Die Antworten bitten wir, den Ausschüssen Sport, Umwelt/Grün und Jugendhilfe zur 

Kenntnis zu geben. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

 
gez. Michael Zimmermann    gez. Jörg Frank  
SPD-Fraktionsgeschäftsführer   GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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